



Pièces	8 Pièces
Superficie	255 m²
Référence	3_3326
Prix	1 360 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Exclusivité. Bienvenue dans cette magnifique maison, située près du charmant village de Fayence, à flanc d'une colline avec des vignes dans l'arrière-pays de la Côte d'Azur. Cette construction est un bijou d'architecture contemporaine et dégage une élégance intemporelle. En parfait état, elle offre la combinaison idéale entre charme et habitation confortable avec une surface habitable de 255m² dont 2 salons de 45 m². Cette maison d'architecte est modulable. Aujourd'hui en 2 parties, elle peut facilement devenir 1 seule entité. La propriété est située sur un vaste terrain de 2584m², exposée ...

Sole agency. Welcome to this magnificent house, located near the charming village of Fayence, on the side of a hill with vineyards in the hinterland of the Côte d'Azur. This property is a jewel of contemporary architecture and exudes timeless elegance. In perfect condition, it offers the ideal combination of charm and comfortable living with a living area of 255 m², including 2 living rooms of 45 m² each. This architect-designed house is modular. Currently divided into 2 parts, it can easily become a single entity. The property is situated on a vast 2584 m² plot, facing south, with no ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

